
4 3 2 1

1

教育目標
教育目標を分かりやすく伝えて
いる

3 1 0 0

2

教育実践・教育活動
教育課題について適切に取り
組んでいる

3 1 0 0

3

健康・安全
健康・安全教育に適切に取り組
んでいる

3 1 0 0

4

教育相談・進路指導
適切な進路指導や教育相談に
取り組んでいる

3 1 0 0

5

環境整備
施設・設備等、教育環境の整備
に努めている

1 2 0 0

6
家庭や地域との連携
PTAや地域と連携し、円滑な学
校運営に取り組んでいる

2 2 0 0

7
組織体制、その他
校長のリーダーシップのもと、学
校が適切に運営されている

3 1 0 0

・保護者や地域等に教育目標を深く理解させるに紙
面での説明だけでなく、日々の実践の中で使用する
教材等の意義などを話題にする事も大切だと考えま
す。先生方の取組、もっとアピールしてもいいと思いま
す。

・いろんな感染症があるので、気を抜くことなく、みんな
で協力し合っていって1日でも多く、学校へ行けるよう
にしていけたら良いと思います。

 ・これまでの卒業生の家庭や地域での課題を把握す
る事はとても重要だと思います。「キャリア教育」「進
路指導・教育相談」等にも大きく関わってくると考えま
す。

そう思わない 意見・要望
評　　価

評　価　項　目

令和4年度　学校関係者評価　【学校評議員】　

紙面・Forms　によるアンケート調査　　計　4　名

そう思う

・本校の教育活動について、いろいろな視点からのご指摘、ありがとうございました。まずは、いま学習していることが卒業
後のどの力に生かされるのか、繋がっているのか、職員間でも共通理解し、教材等の目的等、保護者に分かりやすく伝
える努力をしていきます。
・交流等がまだコロナ前のようには実施ができていない現状があるが、小規模校の本校においては、交流や共同学習、
教科の校外学習等は必要であると考えるため、年間指導計画で計画、実施し、地域関係機関等のつながりを深め、
地域に開かれた学校づくりの取組を工夫したいと思います。

〈その他〉学校評価について、お気づきの点がありましたらご記入ください。

○評議委会に参加させて頂き、学校の取り組みや活動内容など知り得る事ができています。評議委員の長浜様、
　岸本様のお話を拝聴し私自身学ばせて頂いてます。ありがとうございます。

・医療ケアが必要な重度心身障害児の未就学前や
高等部卒業後の受け入れ場所が北部地域には殆
どない！という現状…ご家族の悲痛な思い！私にで
きる事は、身近な人に発信していく事だと感じました。

・少しずつPTA活動は出来てますが、保護者同士の
係わりが少ない気はします。もう少し出来るようになると
いいなと思います。

・人材育成は、大きな課題です。頑張って下さい。 お
疲れ様です。


